



DE-2024-0350-O

Quito, 25 de septiembre de 2024

Economista  
Leonardo Orlando  
**Prefecto Provincial de Manabí**  
En su despacho

Estimado Señor Prefecto,

Me dirijo a usted con el más alto respeto y aprecio para reafirmar el compromiso del **Consortio de Gobiernos Autónomos Provinciales del Ecuador (CONGOPE)** en ser aliados estratégicos en la visionaria iniciativa de postular a **Manabí como Región Gastronómica Mundial 2026**, bajo la emblemática marca "**Manabí, Gastronomía Milenaria**".

El **CONGOPE**, como entidad que agrupa y fortalece la labor de los gobiernos provinciales, tiene como misión promover el **desarrollo territorial sostenible** a través del apoyo a iniciativas estratégicas que impulsen la economía, mejoren la calidad de vida de las comunidades locales y fomenten la **participación ciudadana**. En este contexto, consideramos que la postulación de Manabí como **Región Gastronómica Mundial** es un proyecto fundamental que no solo destaca las riquezas culinarias de la provincia, sino que también es un motor para el desarrollo económico y social del país en su conjunto.

La reciente nominación de Manabí al **World Food Gift Challenge 2024**, celebrado en Arabia Saudita, ha sido un importante hito que refleja el prestigio y reconocimiento que ha alcanzado la gastronomía ecuatoriana a nivel internacional. Desde el **CONGOPE**, estamos convencidos de que este tipo de reconocimientos posiciona no solo a Manabí, sino a todas las provincias del Ecuador, como actores clave en el ámbito internacional, promoviendo su diversidad cultural y gastronómica.

El **CONGOPE** está plenamente comprometido en apoyar esta postulación mediante la **articulación interinstitucional** con las provincias y cantones de todo el país, facilitando el **desarrollo de políticas públicas** que impulsen el turismo, la gastronomía y la creación de redes de valor que promuevan el comercio local e internacional. Además, apoyaremos la **gestión de recursos y la promoción** de iniciativas que integren a productores, emprendedores y comunidades locales, con el fin de fortalecer la **cadena de valor gastronómica** en todo el territorio manabita.

Consideramos que el trabajo conjunto entre nuestros gobiernos autónomos provinciales es clave para el éxito de esta iniciativa. Por ello, estamos dispuestos a contribuir con nuestras capacidades técnicas y experiencia en **gestión territorial** para consolidar este esfuerzo que traerá enormes beneficios, no solo para la provincia de Manabí, sino para todo el Ecuador. La integración de **rutas gastronómicas** a nivel provincial y nacional, junto con la promoción de festivales y eventos gastronómicos, son herramientas poderosas para promover la riqueza culinaria y atraer a turistas de todas partes del mundo.



Wilson E8-166 y Av. 6 de Diciembre  
(593) 02-3801-750  
congope@congope.gob.ec



Estamos seguros de que, mediante una colaboración sólida y coordinada entre nuestras instituciones, lograremos que Manabí sea reconocida como una **región gastronómica de renombre internacional**. Este esfuerzo conjunto fortalecerá el **prestigio y desarrollo de nuestras provincias**, posicionando a Ecuador como un destino único que valora sus tradiciones y las proyecta hacia el futuro.

Con sentimiento de alta consideración y estima.

Atentamente,

Dra. Ana Maria Larrea  
**Directora Ejecutiva del CONGOPE**